

Madrid, 20 de mayo 2025

# CCOO SE MOVILIZA POR EL SMARTWORK Y EL TELETRABAJO

Desde **CCOO** apostamos por el diálogo como vía para resolver los conflictos laborales. Ante las restricciones arbitrarias impuestas por la empresa sobre el Teletrabajo y el Smart Work, nos hemos dirigido tanto a Telefónica como al resto de fuerzas sindicales. La respuesta ha sido negar la existencia del conflicto.

Sin embargo, la realidad es que miles de personas ven recortados sus derechos de conciliación, reconocidos en el convenio, sin que nadie, excepto **CCOO**, alce la voz en su defensa.

La empresa mantiene una postura inmovilista, aferrada a un presencialismo injustificado que puede incumplir lo pactado y desoye las necesidades reales de la plantilla. Ante esta situación, **CCOO** solicita que se convoque la Comisión Interempresas de Ordenación de Tiempo de Trabajo para buscar puntos de entendimiento y de equilibrio.

Estamos aquí en representación de todas las personas trabajadoras que sufren este retroceso.

En [este enlace podéis ver un vídeo](#) con los motivos de esta concentración.



Gracias por vuestro apoyo. Porque en la unidad está la fuerza.

**CCOO Grupo Empresas Telefónica**